

優秀賞 大こんの間びきをしたよ

二年 根岸優空

わたしは、十月に大こんの間びきをしにはたけに行きました。わたしは、なぜ、間びきをするのかを聞きました。

「四こまいて、そのままにしておくよ、大きな大こんにそだたないから、四本から二本のこすんだよ。」

と教えてくれました。もう一つ聞きました。わたしが、「どういふものを間びいたらいいですか。」

と聞きました。そしたら、大こん名人の人が教えてくれました。

「大きいものをとってしまおうと、もったいないから小さいものをとってね。つよくやらずやさしく間びいてね。」

と教えてくれました。

たくさん間びいたので、家で、みそしるやつけものにして、たべました。おいしかったです。

入選 大こんをそだてる体けん

二年 森井陽哉

ぼくは、ちいきのかたのはたけで大こんのそだてかたを教えてくださいました。

さいしよに体けんしたのは、たねまきです。たねは、赤くて二mmぐらいでした。それをちいきのかたの手がたにそって、トラップの四みたいな形に四つずつおいていきました。むずかしかつ

たです。

そのつぎに体けんしたのは、まびきです。四つのめを元気そうなめを二本のこして、のこりのをとりました。とったものは、家にもちかえて食べました。まびきは、元気のものど元気でないものを見わけるのがむずかしかったです。

さいごにかんさつに、いきました。

大こんの白いところが見えていて、大きくなったなど、思いました。

これからも、じゅんちように、そだってほしいです。

入選 だいこんのたねまき

二年 岩上遥香

わたしは、だいこんのたねまきを体けんして思ったことが三つあります。一つ目は、たねをうるばしよのことです。のうかの人に、

「一つのあなに、四つ入れて、そのたねは、なるべくはなしてね。」と言われました。さいしよは、むずかしかったけど、五回やるとかんたんになりました。二つ目は、たねを見て思ったことです。たねまきをする前にもらったたねは、ちゃ色だったけど、たねまきのたねは赤色でした。のうかの人に聞くと、

「たねには、だいこんがびょう気にならないようにしようどくがしてあるよ。」

と言っていました。それを聞いてわたしは、どんなしょうどくなのかきになりました。三つ目はたねまきをして思ったことです。たねまきをおわってしゅうかくするときにはどのくらい大きくなっているのか気になりました。しゅうかくが楽しみです。

入選 大こんの間びきをしたよ

二年 松元綾音

わたしは、十月に大こんの間びきをしました。

間びきでは、一つのばしよに四本はえていました。四本はえてたのを二本にへらしました。さいしよは、間びきのやり方がむずかしいなと思ってやっていました。

あとから大こん名人の人に

「どうやったらかんたんにできるんですか。」

と、しつもんしましたしたら大こん名人の人が、

「ねもとをおさえてぬくとかんたんだよ。」

と、教えてくれました。わたしは、教えてくれたとおりやってみました。したらさいしよよりかんたんになりました。教えてくれた大こん名人に

「ありがとうございます。」

と、言いました。

いろいろなことを大こん名人の人に教えてもらったので、家でもやってみたいなと思いました。

入選 大こんのたねのひみつ

二年 小巻志帆

わたしは、九月に大こんのはたけに行つて、たねまきをしました。

たねまきで、おどろいたのは、大こんのたねの色が、赤いからです。なぜ赤いのかと思つて大こん名人に聞くことにしました。聞いたら、

「えいようになるくすりをぬったからだよ。」

と、教えてくれました。ほかにも、大こんのたねがとても小さかつたり、まき方も大こん名人が、こう教えてくれました。

「たねをまくときは、二センチメートルぐらい間をあけてね。」とも、教えてくれました。

大こんのひみつや、大こんのまき方がわかったので、とてもうれしかったです。またまきたいです。

大こんをしゅうかくするのがたのしみです。

入選 町のしせつにインタビュー

二年 野中彩愛

わたしは、町のことをしらべるため地いきこうりゆうセンターへ行きました。

中には、いろんなへやがあり、わたしは、

「広い体育かんでは何をしているんですか。」と、かんりしている人にしつもんしました。

「体育かんでは、たつきゆうやヨガ、コーラスなど多くの方がようされています。」と、こたえてくれました。

わたしは、たくさんの方がたのしめつるばしよがちかくにあることが、わかり大きなはっけんでした。

いろんな人にもっとちいきこうりゆうセンターを知ってもらい、たのしんでもらいたいです。